

Le vaccin cubain contre 7 pneumocoques prouve son efficacité



La Havane, 30 janvier. (RHC).- Le vaccin cubain contre 7 pneumocoques, présenté récemment lors du congrès cubain de pédiatrie, a prouvé son efficacité.

Plus de 5 mille enfants ont reçu ce vaccin sans effets adverses graves.

Un article publié aujourd'hui dans Granma assure que ce vaccin sera administré cette année dans tout Cuba.

Des scientifiques cubains ont entamé en 2006 les études de ce vaccin qui élimine le pathogène responsable de pneumonies et de méningites bactériennes.

Lors du congrès de pédiatrie, les créateurs du vaccin cubain ont expliqué qu'il existe au monde deux vaccins contre les pneumocoques disponibles sur le marché mais que leurs prix sont restrictifs pour Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/153858-le-vaccin-cubain-contre-7-pneumocoques-prouve-son-efficacite>



Radio Habana Cuba